

El grupo de teatro Nagusilan representa 'Boda en Yalta'

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2018(e)ko apirila(r)en 26-(e)an 10:44etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 26 de Abril de 2018.

El grupo de teatro Nagusilan representa 'Boda en Yalta'

[M. A. I.](#) IRUN. Jueves, 26 abril 2018, 00:14 El grupo de teatro amateur Nagusilan representará mañana viernes, a las 20.00 horas, en el Centro Cultural Amaia y con entrada gratuita, la comedia 'Boda en Yalta', una adaptación de la obra de Antón Chéjov. El espectáculo está dirigido por Carmelo Moreno, e interpretado por Ana Barcia, Mario Ezkerro, Miren Elizalde, María Jesús Rankin, José Angel Macías, Arantxa Míguez, Isidro Benítez, Cristina Bravo, Cristina Arrieta y Manuel Acedo.

'Boda en Yalta' es «una comedia de enredo, algo caótica y un poco absurda en su composición», señalan desde el grupo teatral. Sobre el escenario, «se crean situaciones inconexas entre los distintos personajes que componen el argumento central, en un distorsionado espectáculo de humor, fruto de la imaginación de su autor, donde pone de relieve la hipocresía de la sociedad de su tiempo».

El director, Carmelo Moreno, hace una propuesta libre con la adaptación de esta comedia de Chéjov, sirviéndose del ingenio de sus actores, quienes demuestran una vez más su capacidad creativa.